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QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 2 - ANNO 2020 

 
Il giorno 31 agosto 2020 , alle ore 20.45 , presso la sede del Quartiere in via A. Kuliscioff, 
200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai 
consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 
Presiede Bondanini Lara  – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P SEVERI EMANUELA 

P CASADEI VIRNA  P SPADAZZI ALICE 

AG GUIDUCCI GABRIELLA P STOPPA MASSIMO 

AG MONTESI DIANO AG TURRONI SARA 

P MONTI IADER P ZANDOLI AMEDEO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri sui 13 assegnati al 
Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazione del presidente; 
3) Resoconto Collegio dei presidenti del 21 luglio e incontro sulla sicurezza stradale del 7 

agosto; 
4) Piazzola di scambio in via Maccanone: eventuali osservazioni; 
5) Correzione cartografica tracciato via Chiesa di S. Andrea: eventuali osservazioni; 
6) Viabilità e nuovi insediamenti: organizzazione incontro; 
7) Relazione di fine mandato; 
8) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbali sedute precedenti  
Approvato all’unanimità il verbale relativo all’incontro del 28 gennaio 2020. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazione del presidente  
Nessuna comunicazione. 
 
TERZO PUNTO – Resoconto Collegio dei presidenti del 21 luglio e i ncontro sulla 

sicurezza stradale del 7 agosto  
Il presidente informa che nel Collegio dei presidenti del 21 luglio il vicesindaco (Castorri 
C.) ed il comandante della Polizia Municipale (Colloredo G.) hanno presentato il progetto 
di installazione velo ok previsto dall’Amministrazione nel prossimo biennio. L’argomento è 
quindi stato ripreso ed approfondito in specifico incontro per il Dismano svoltosi il 7 agosto 
scorso. 
Altra informazione data durante il Collegio del 21 luglio riguarda gli esiti del bando 
comunale per il riconoscimento di contributi per progetti/iniziative nei Quartieri. I progetti 
presentati sono stati 61 e quelli ammessi 48. Per il Quartiere Dismano sono stati ammessi 
i progetti dell’ASD Dismano United (scuola calcio 2020) e dell’Associazione Gymnic Club 
(ginnastica dolce “Avanti tutta”). 
 
QUARTO PUNTO – Piazzola di scambio in via Maccanone: eventuali oss ervazioni  
Il Consiglio condivide l’ipotesi progettuale relativa alla realizzazione di una piazzola di 
scambio in via Maccanone attraverso il tombinamento di un piccolo tratto del fosso 
stradale. L’opera darebbe risposta alla necessità di scambio veicoli in sicurezza in un 
punto particolarmente stretto e critico della via Maccanone. Si auspica quindi che 
l’intervento possa effettuarsi il prima possibile. 
(Segue lettera). 
 
QUINTO PUNTO – Correzione cartografica tracciato via Chiesa di S. Andrea: 

eventuali osservazioni  
Vista la documentazione relativa alla modifica cartografica di parte del tracciato di via 
Chiesa di S. Andrea il Consiglio non esprime contrarietà ne segnala particolari criticità nel 
suo accoglimento. 
(Segue lettera). 
 
SESTO PUNTO – Viabilità e nuovi insediamenti: organizzazione inco ntro 
Il presidente riporta ai presenti i recenti colloqui intercorsi con un cittadino di Provezza in 
merito al probabile insediamento di una ditta di autotrasporti nella frazione. Lungo la via 
San Cristoforo infatti, in un area privata in cui in passato era presente una ditta di 
autotrasporti si stanno svolgendo dei lavori di ripristino del parcheggio interno. I cartelli 
apposti all’esterno riconducono all’indirizzo di una nota ditta di autotrasporti di Cesena il 
che fa presupporre che le probabilità di insediamento siano concrete. La qual cosa 



comporterebbe per gli abitanti della zona un incremento del traffico pesante, dei rumori, un 
più rapido deterioramento delle banchine e del manto stradate e, ovviamente, una maggior 
pericolosità in una strada già molto a rischio. 
Nell’intento di approfondire la questione il presidente si è recato dall’assessora 
all’urbanistica la quale ha ribadito, come già comunicato anche con risposta ufficiale al 
cittadino, che numerosi anni fa l’area è stata oggetto di una sanatoria in base alla legge 
47/85 che ne ha concesso l’attuale destinazione d’uso, pertanto il Comune non ha 
permessi da rilasciare né strumenti per bloccare la prosecuzione dei lavori. Anche il divieto 
di transito ai mezzi pesanti apposto sulla via San Cristoforo, trattandosi di ditta residente, 
non trova applicazione. 
Si è invitato l’Amministrazione a cercare e immaginare una soluzione per arginare la 
situazione per il bene di tutta la cittadinanza. L’assessora si è dimostrata disponibile ad un 
incontro con i consiglieri e la cittadinanza. 
Il consiglio di quartiere, specie nelle persone dei consiglieri con più esperienza nel 
quartiere, ricordano l’esperienza con la precedente ditta di autotrasporti e la difficoltà 
vissuta dagli abitanti. All’unanimità riconoscono la gravità della situazione di traffico 
intenso in questa e in altre strade del quartiere e intendono organizzare un incontro per 
approfondire la questione e discutere sulle eventuali soluzioni da adottare. 
 
SETTIMO PUNTO – Relazione di fine mandato 
Il Consiglio prende atto, condividendone il contenuto, della relazione predisposta dal 
presidente in chiusura del mandato. 
Nella prima parte della relazione vengono riepilogate le iniziative ricreative/culturali/… ed i 
momenti di informazione/aggregazione/socializzazione/… proposti dal Quartiere nei 
cinque anni del mandato a favore dei giovani, degli anziani e delle famiglie, alle quali si 
aggiunge l’attività svolta nella biblioteca/punto lettura presente in quartiere. 
Il documento prosegue quindi con l’analisi dei progetti che hanno coinvolto ed impegnato il 
quartiere, i principali dei quali sono l’introduzione anche nelle case sparse del servizio di 
raccolta differenziata porta a porta ed il progetto di controllo di vicinato “Occhi aperti su 
Cesena” che ha portato alla creazione di gruppi istruiti e formati per il contrasto della 
microcriminalità. 
La relazione si conclude infine evidenziando le principali opere pubbliche realizzati sul 
territorio relativamente alla lotta al degrado, al miglioramento della viabilità ed all’aumento 
della sicurezza sulle strade. 
 
OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali  
Vista e valutata la documentazione relativa al PUA 12/16 AT4b di via Passo Corelli – 
Comparto Nord il Consiglio, auspicandosi che la criticità venga tenuta in considerazione, 
esprime forti perplessità estetiche in quanto il comparto che si andrà a realizzare appare 
troppo alto e sbilanciato rispetto alle abitazioni ed agli edifici presenti, con la nuova 
costruzione tra l’altro prevista a ridosso degli immobili esistenti. 
(Segue lettera). 
^^^^^^^^^^^^^^ 
Null’altro essendo da discutere la seduta è tolta alle ore 22.30. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
   Lara Bondanini 


